

## CANTIAMO auf Weihnachtstournee



Alle Jahre wieder... singt CANTIAMO, der moderne gemischte Chor der Chorgemeinschaft Worms-Horchheim auch in sozialen Einrichtungen. Und weil es dem Chor und den Bewohnern der Lebenshilfe Worms im Wohnheim in der Samuelstraße so gut gefallen hat, gab auch in diesem Jahr es wieder ein „Zimmerkonzert „. Da die Bewohner auch im letzten Jahr schon begeistert mitgesungen hatten, ließ sich Chorleiter Thomas Kulzer dieses Jahr eine besondere Überraschung einfallen: Ein Kanon wurde mit den Bewohnern eingeübt und erklang am Ende – jawohl! - vierstimmig. Nach dem Konzert freute sich alle Anwesenden noch über selbst gebackene Plätzchen und leckeren Punsch. Als sichtbares Dankeschön überreichten die Bewohnerinnen und Bewohner jedem Chormitglied einen hübschen Sternanhänger. Den trugen die Cantiami dann auch bei ihrem Auftritt bei Öko-Winzer Helmut Kloos am „Chordienstag“. Auch für diesen mittlerweile traditionellen Auftritt hatte sich Thomas Kulzer wieder etwas Neues einfallen lassen: Beim ersten Set mischten sich die Sänger und Sängerinnen flashmob-mäßig unter das Publikum

und motivierten erfolgreich zum Mitsingen. haben. Ob mitten im Publikum oder auf der kleinen Tribüne - es hat einen Riesenspaß gemacht. Große Freude beim Chor herrschte auch, als „de Kloose-Helmut“ alle Mitwirkenden mit den hübschen Nibelungen Weihnachts-Herzen „auszeichnete“.